

Neues Ehrenmitglied bei den Schützen

Hohenthann. Eine besondere Ehrung wurde kürzlich Oskar Höfer von den Hubertusschützen zu Teil. Schützenmeister Laurentius Eggl konnte ihn zum Ehrenmitglied ernennen. In seiner Laudatio führte Eggl aus, dass Oskar Höfer seit fast 50 Jahren Mitglied bei den Hubertusschützen ist. Rege beteiligte er sich an den Veranstaltungen der Schützen und war auch stets bei al-

len Arbeiten, die im Laufe eines Vereinsjahres anfallen, eine zuverlässig helfende Hand. Solange es seine Gesundheit zuließ war Oskar Höfer auch am Schießstand anzutreffen. Sein Gewehr legte er erst im hohen Alter von 80 Jahren zur Seite. - unser Bild zeigt: Das neue Ehrenmitglied Oskar Höfer mit den Schützenmeistern und Gauschützenmeister Gerhard Schipper.